
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет 

имени В. И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 11 

заседания Ученого совета 

Всего членов совета – 14 

Присутствующих – 13 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н. А. 

Секретарь Ученого совета – Меджитова Р.И. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9)  

от 9 октября 2024 года  

начало заседания в 13.00 

1. О графике проведения разных видов 

практики в институте. 

Докладывает 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – 

заведующая базовой кафедрой 

психолого-педагогического 

сопровождения одаренных детей и 

педагогических инноваций, доцент, 

кандидат педагогических наук 

2. Об итогах трудоустройства 

выпускников 2024 г. 

Докладывает 

 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – 

заместитель директора по 

воспитательной работе, доцент 

кафедры начального, дошкольного и 

психолого-педагогического 

образования, кандидат педагогических 

наук, доцент. 

3. Об адаптации первокурсников. 

Докладывает 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – 

заместитель директора по 

воспитательной работе, доцент 

кафедры начального, дошкольного и 

психолого-педагогического 

образования, кандидат педагогических 

наук, доцент. 

4. О состоянии электронно-

библиотечного обслуживания в 

институте. 

Докладывает 

 

 

 



 Винокур Марина Михайловна – 

библиограф 1 категории. 

5. Разное 

5.1. О рекомендации к утверждению 

монографий и учебно-методических 

пособий. 

Докладывает 

 

 

 

 

 

Меджитова Райме Исметовна – 

старший преподаватель кафедры 

истории и правоведения, ученый 

секретарь. 

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС: 

1. СЛУШАЛИ: информацию заведующей базовой кафедрой психолого-

педагогического сопровождения одаренных детей и педагогических инноваций, 

доцента, кандидата педагогических наук Давкуш Н. В. о графике проведения 

разных видов практики в институте. Отметила, что в начале учебного года был 

подготовлен график проведения практик по всем направлениям подготовки. На 

момент доклада нарушений в организации практик не отмечалось.  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1.1. Информацию Давкуш Н. В. принять к сведению. 

1.2. Руководителям практик направлять на согласование проекты приказов о 

проведении практики строго за 2 недели до начала практики. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ВТОРОЙ ВОПРОС: 

2. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по воспитательной 

работе, доцента, кандидата педагогических наук Хитровой А. В. об итогах 

трудоустройства выпускников 2024 г. Отметила, что всего выпустились 

116 человек, из них: зимой – 16 человек, летом – 100 человек; очная форма 

обучения – 60 человек, заочная форма обучения – 56 человек. Трудоустроены – 90 

человек, из них по специальности – 63, продолжили обучение в магистратуре – 

16 человек, аспирантуре – 1 человек. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

2.1. Информацию Хитровой А. В. принять к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС: 

3. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по воспитательной 

работе, доцента, кандидата педагогических наук Хитровой А. В. об адаптации 

первокурсников. Отметила, что были проведены все запланированные 

мероприятия, направленные на адаптацию обучающихся первых курсов. В целом, 

первокурсники адаптировались к условиям учебной деятельности. 

 



  



ПОСТАНОВИЛИ:  

3.1. Информацию Хитровой А. В. принять к сведению. 

3.2. Признать работу, направленную на адаптацию первокурсников, 

удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС: 

4. СЛУШАЛИ: информацию библиографа 1 категории Винокур М. М. о 

состоянии электронно-библиотечного обслуживания в институте. Отметила, что 

все обучающиеся первых курсов оформили читательские билеты и 

зарегистрированы в электронно-библиотечных системах. В целом, большая часть 

студентов института пользуется услугами ЭБС и посещает библиотеку. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

4.1. Информацию Винокур М. М. принять к сведению. 

4.2. Работу по электронно-библиотечному обслуживанию в институте 

признать удовлетворительной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС: 

5. СЛУШАЛИ: информацию ученого секретаря, старшего преподавателя 

кафедры истории и правоведения Меджитовой Р. И. о рассмотрении и 

рекомендации к изданию монографий и учебно-методических пособий. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

5.1. Рекомендовать монографию «Нравственные основы и правосознание 

личности: социально-правовой аспект», подготовленную доцентом А. В. Хитровой 

к рассмотрению Научно-техническим советом ФГАОУ ВО «Крымский 

федеральный университет имени В. И. Вернадского. 

5.2. Утвердить и рекомендовать к изданию рабочую тетрадь по дисциплине 

«Русская литература XX–XXI вв.» (Часть II: Советский период) для обучающихся 

направления подготовки 44.03.01 «Педагогическое образование», направленности 

«Русский язык и литература», подготовленную доцентом М. А. Шалиной. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 13, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 

Повестка дня исчерпана. 

 

 

 

Директор института      Н. А. Глузман 

 

Ученый секретарь       Р. И. Меджитова 


